



中学生達は園児達に大人気



中学生職場体験 職場体験から社会を学ぶ

11月13日(月)・14日(火)の2日間、町内の各地で中学生の職場体験が実施されました。北保育園では男子1名、女子2名の生徒が職場体験を行い、板倉中学校2年の井上和彦さんは「小さい子とのコミュニケーションを学びたくて保育園での体験を希望しました」と話してくれました。

園児達も中学生のお兄さんお姉さんにとっても懐いている様子で、園庭を元気に走り回っていました。

健康の鉄人「リンパ療法教室」 リンパの流れで不調改善

11月14日(火)、北部公民館で第8回健康の鉄人教室「リンパ療法教室」が開催されました。講師の岩瀬和美さんは、リンパマッサージを行うことで、老廃物の排出が促進され、肩こりや腰痛、手足の冷えなどの不調を改善する効果があることを説明しました。参加者の体の不調を聞き、悩み別にマッサージを行うと「肩が上がるようになった」など、驚きの声があがりました。



マッサージの実演

ハロウィンイベント トリック オア トリート

11月3日(祝)、朝日野地区を中心会場にハロウィンイベントが開催されました。当日は秋晴れに恵まれ、魔女やアニメのキャラクターなど思い思いの衣装に身を包んだ140人以上の子ども達が板倉東洋大前駅に集合しました。参加した西小学校2年の飯島麗さんは、「お菓子がもらえてとっても楽しかったです。また来年も参加したいです」と話してくれました。



あげるほうだって、ばっちり仮装して楽しんでいます

鋭い打球がコートを行き交う



いたくらソフトテニスまつり コートに響く快音

11月12日(日)、板倉中央公園テニスコートで、町教育委員会の主催による、第17回いたくらソフトテニスまつりが開催されました。参加者数は中学生から大人までの約40人で、軽快な打球音がコートに響き渡りました。出場した小野田夏樹さん(大字大高嶋)、原杏果さん(大字飯野)ペアは「久しぶりのテニスですが、とても楽しいです」と試合直後に息を弾ませながら話してくれました。

東会による子ども達の発表



第38回板倉町民文化祭 文化の祭典

10月28日(土)、29日(日)、第38回板倉町民文化祭が中央公民館で開催されました。大ホールのステージでは参加団体が日頃の練習の成果を発揮して発表を行いました。また、陶芸や絵画、書道などさまざまな文化サークルは自慢の作品を展示しました。

同日開催された商工祭では、模擬店などが会場にならび、賑やかなうちに祭りが進んでいきました。

稲妻太鼓愛好会による和太鼓演奏



板倉はやし連による里神楽



公民館の外で行われた商工祭



式典での表彰式の様子